

足音

~Be Strong

No. 24 2021. 10. 8

体育発表会



お忙しい中、保護者の皆様には体育発表会にお越しいただき、ありがとうございました。心配していた雨も降らず、無事に全クラスでの発表を行うことができました。自分の役割をしっかりと務める姿、みんなで心と力を合わせる姿もご覧いただけたのではないかと思います。延期に次ぐ延期で実施が心配されましたが、無事に参観いただけて子どもたちも喜んでいることと思います。これから6年生は、学芸発表会に向けて本格的に活動を始めていきます。また新たな成長をお見せできるよう支援していきます！！

☆☆☆☆☆☆☆☆ 連絡

☆☆☆☆☆☆☆☆

名前ペンの用意をお願いします

15（金）の図工で、名前ペンを使います。水性・油性、どちらでもかまいませんが「極細」の物を用意して下さい。お願いします。

15日（金）3時間授業

給食は、ありません。

下校開始 11時05分
下校バス 11時10分
11時30分

卒業アルバム 写真撮影について

18日（月）にクラスごとに授業風景の写真を撮ります。欠席者の有無にかかわらず、予備日を設ける予定はありませんので、ご了承ください。

前期終了です

本日、子どもたちにあゆみを渡しました。今期も、新型コロナウイルスの流行によって、最高学年としての取組も縮小されてしまった半年間でした。しかし、そのような情勢の中、修学旅行に向けた取り組みをはじめ、子どもたちは本当によく頑張っていました。また、保護者の皆様におかれましても、6年生の活動に温かいご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。小学校生活も残り半年間になりました。今後とも、どうぞよろしくお願い致します。